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Торжественное обещание старшеклассников
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В школах области реализуется 
региональный проект «Медицинские 
классы», направленный на 
создание непрерывной подготовки 
по медицинскому профилю учащихся 
общеобразовательных организаций 
Белгородской области.

В учебном заведении оборудованы 
классы практической медицины и полу-
чения медицинских знаний. Основная 
задача проекта — привить школьникам 
любовь к медицине, обучить первичным 
профессиональным знаниям медработ-
ника, помочь утвердиться в выборе про-
фессии.

Ведущие представили присутство-
вавшим в зале педагогам и учащимся 
почётных гостей: главу администрации 
района Игоря Щепина, главу админи-
страции посёлка Ивня Сергея Ерёми-
на, начальника управления образо-
вания администрации района Татья-
ну Билецкую, начальника отдела до-
школьного и общего образования это-
го управления Ларису Дьячкову, глав-
ного врача Ивнянской центральной 
районной больницы Елену Жигулину, 
её заместителя по медицинской части 
Светлану Луценко и главную медицин-
скую сестру этого медучреждения Анну  
Желябовскую.

Слова поздравлений
— Дорогие друзья, мы понимаем, что 

плохих профессий не бывает, — обра-
тился к собравшимся глава администра-
ции района. — Но я считаю, что на двух 
из них держатся все остальные. Педагоги, 
которые воспитывают детей, и врачи, ко-
торые сохраняют здоровье человека. Вя-
чеслав Владимирович, когда только при-
ступил к исполнению обязанностей губер-
натора Белгородчины, обратил внимание 
на нехватку медперсонала в учреж дениях 

нашего региона. Было принято решение 
открыть в школах медицинские классы. 
Уже на стадии обучения в них старшеклас-
сники должны быть убеждёнными в том, 
что к выпуску из школы осознанно выбра-
ли профессию врача. Случайных людей в 
ней, как и в педагогике, быть не может. 

Получив в этом классе азы, в других учеб-
ных заведениях выпускники школы ста-
нут на ноги, и мы получим замечатель-
ных специалистов. Поздравляю вас всех 
с тем, что в вашей замечательной школе 
есть такой класс. Он оснащён прекрасным 
оборудованием, тут работает преданный 
этому делу человек.

— Это большое дело, что у нас в Ив-
нянской школе № 1 появился медицин-
ский класс, — подчеркнул глава поселко-
вой администрации. — Надеюсь, что вы, 
кто проходит в нём обучение, выберете 
медицину направлением своей дальней-
шей жизни. Учиться в университете нуж-
но около 10 лет, но я уверен, что вы пре-
одолеете все трудности. Хочу всех вас по 
окончании вузов видеть работниками этой 
сферы на нашей малой родине.

— Чем раньше человек найдёт себя, 
тем он будет более успешным членом об-
щества, — высказала своё мнение дирек-
тор школы Инна Гай. — В нашем учебном 
заведении были предметы с углублённым 
изучением химии и биологии, а теперь вот 
появился медицинский класс. Я уверена, что 
профессия врача будет востребована среди 
наших учащихся. Надеюсь, что результаты 
работы медкласса мы увидим в ближайшее 
время, будем гордиться его выпускниками. 
Ребята, желаю вам успехов.

Обряд посвящения в медики
Ведущие пригласили на сцену Дарью 

Бабынину, Екатерину Балянову, Виктора 
Войло, Елизавету Зайцеву, Платона Ива-
ненко, Максима Медведева, Валерию Ме-
щерякову и Диану Поедалову. 

ОБРАЗОВАНИЕ
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В ИВНЯНСКОЙ ШКОЛЕ № 1 ПРОШЁЛ ПРАЗДНИК LМЫ N УЧЕНИКИ МЕДИЦИНСКОГО 
КЛАССАP

По поручению главы региона 
предусмотрены денежные  
выплаты мобилизованным,  
льготы по оплате ЖКХ  
для их семей и другая помощь.

В понедельник, 3 октября, на оператив-
ном совещании правительства губернато-
ру Вячеславу Гладкову доложили о мерах 
поддержки семьям мобилизованных жи-
телей Белгородской области. Прежде все-
го, это единовременная выплата размером 
100 тысяч рублей каждому военнослужа-
щему ВС РФ, призванному из нашего реги-
она. Она должна быть перечислена в бли-
жайшее время.

— Надеюсь, на этой неделе мы уже в 
полном размере выплатим эти средства, — 
сказал губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков.

Кроме того, в ходе совещания бы-
ли озвучены и дополнительные меры 
со циальной поддержки. Так, для се-
мей военнослужащих, в которых после 
21 сентяб ря 2022 года родились или будут 
рож даться дети, предусмотрена едино-
временная выплата в размере 50 тысяч  
руб лей. Такую сумму перечислят 250 полу-
чателям — это в общей сложности 12,5 млн  
рублей за счёт регионального бюджета.

Также будет предоставлена ежемесяч-
ная региональная выплата в размере 3 ты-
сяч рублей на питание несовершеннолетних 
детей военнослужащих. Если же дети моби-
лизованных являются студентами дневной 
формы обучения в средних и высших учеб-
ных заведениях, то период начисления по-
собия продлевается до 23 лет. Такую меру 
поддержки по расчётам министерства со-
циальной защиты населения и труда Бел-
городской области смогут получить 1,5 ты-
сячи детей.

Кроме того, в правительстве обсудили 
возможность введения дополнительной 
льготы по оплате услуг ЖКХ для мобили-
зованных жителей региона. Один из вари-
антов — ежемесячная выплата размером  
4 тысячи рублей, что в общей сложности 
составит 42 млн до конца года. Рассмат-
ривается и возможность предоставления 
50%-й скидки на оплату коммунальных 
услуг, исходя из объёмов дохода их по-
лучателей.

— Надо понимать, обеспечиваем мы 
льготой каждого военнослужащего или ис-
ходим из доходов конкретной семьи, — 
подчеркнул Вячеслав Гладков. — Сейчас 
мы создаём рабочую группу и вырабатыва-
ем единое консолидированное решение до 
конца следующей недели с учётом ситуа ции 
в каждой такой семье.

Кроме того, губернатор отметил, что за 
счёт региона будет обеспечено приобре-
тение расширенного набора сезонного об-
мундирования для военнослужащих из Бел-
городской области. Эту задачу планируют 
профинансировать за счёт внебюджетных 
источников.

— Мы сможем посильно помочь только 
тем гражданам, которые были призваны 
на службу в Вооружённые Силы РФ из на-
шего региона, — добавил губернатор. — 
В Министерстве обороны есть вся экипи-
ровка, но для комфорта наших мобили-
зованных жителей можно улучшить устав-
ную форму. Сделаем всё, чтобы решить 
эти вопросы.

СОЦПОДДЕРЖКА

НОВЫЕ РЕШЕНИЯ




